



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeudi 12 mai 2011

Incendie du foyer L'Étincelle : réunion d'une cellule de crise ce matin

Monsieur Jean Claude VILLEMAIN, Maire de Creil et Conseiller général de l'Oise, a convoqué ce matin à 9h00 une cellule de crise à l'hôtel de ville, à la suite de l'incendie qui s'est déclaré hier, mercredi 11 mai 2011, sur le chantier d'extension du foyer l'Étincelle.

Après s'être rendu sur place hier dans l'après-midi, en compagnie de la 1^{ère} adjointe et de plusieurs élus, pour coordonner l'action des différents intervenants, le Maire et les services municipaux se sont mobilisés pour assurer l'hébergement et la restauration des 57 résidents qui, pour la plupart, ont passé la nuit dans le gymnase Descartes.

Ce matin, en présence des représentants de la direction du foyer, des sapeurs pompiers, de la police nationale, de l'Agence Régionale de Santé, du Centre hospitalier général Laennec de Creil, des services du Conseil général et des services municipaux, toutes les mesures ont été prises pour permettre une réintégration rapide des résidents dans le foyer.

La commission de sécurité, qui s'est rendue sur les lieux cette après-midi, a autorisé la réouverture du foyer l'Étincelle. Les résidents pourront donc retrouver leur foyer dès ce soir.

Le maire a tenu à remercier tous les intervenants pour leur réactivité et leur efficacité, et en particulier les agents municipaux qui se sont mobilisés en grand nombre pour porter assistance aux résidents. Il a salué tout particulièrement le geste d'un commerçant des marchés de Creil, qui a apporté spontanément des fruits aux résidents sinistrés.

Contact presse : Stéphanie POISSON

03.44.29.50.58

stephanie.poisson@mairie-creil.fr

C'est maintenant !
www.mairie-creil.fr

LA VILLE
CREIL
OISEPICARDIE